
 

 

 

Sobre el uso de 3 aeronaves para un viaje del Presidente del
Gobierno.

 

 

      A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento

de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta

por escrito, sobre los motivos por los que han desplazado dos areonaves del

Ejército del Aire (un Falcon de vacío) al tour africano del Presidente del Gobierno,

su  pareja  y  el  resto  del  personal  que  se  ha  desplazado.  Congreso  de  los

Diputados,  a  28  de  octubre  de  2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

Nos hemos acostumbrado a que el Presidente del Gobierno cada poco use las

aeronaves del  Ministerio  de  Defensa para  inventarse  viajes  o  cumbres  bi  o

multilaterales en países lejanos sin objetivos ni utilidades bien definidas. En esta

ocasión,  el  Presidente  del  Gobierno  ha  salido  del  país,  (para  lo  cual  se  ha

trasladado  como  es  habitual  en  el  helicóptero  Super  Puma  de  Moncloa  a

Torrejón, después ha volado con el Airbus 330 y adjunto ha volado un Falcon de

vacío no se sabe con qué objetivo), para ir a una ruta por África sin que se sepa a

ciencia cierta el objetivo y utilidad de dicho desplazamiento. En esta ocasión,

además, le acompaña Begoña Gómez, su pareja, y decenas de personas, (según

diversas informaciones más de 60 personas) para la visita del Presidente del

Competencia Competencias de la Cámara
Subcompetencia Control e información
Tipo Expediente 184-Pregunta al Gobierno con

respuesta escrita.



Gobierno  a  Kenia  y  Sudáfrica.  Por  todo  ello  se  solicita  que  el  Gobierno  dé

respuesta  a  las  siguientes  PREGUNTAS:

1.-¿Cuánto dinero público costará el tour africano del Presidente del Gobierno y

su esposa (incluyendo el gasto de combustible de las aeronaves usadas, dietas,

personal desplazado y otros gastos derivados)? 2.-¿Cuántas personas forman

parte de la delegación española que viaja junto al Presidente y cuáles son sus

cargos públicos?

3.-¿Cuáles son los motivos de que además del Airbus 310 del Ejército del Aire se

haya desplazado en paralelo un Falcon de vacío? ¿No cree el Gobierno que usar

hasta 3 aeronaves para emprender un viaje absolutamente innecesario es un

gasto excesivo y supérfluo para los intereses de los españoles?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.
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